

# やすらぎ通信

平成 30 年度

## 秋季号

(通巻 55 号)  
平成 30 年 10 月 発行

■発行

社会福祉法人 以和貴会



特別養護  
老人ホーム

### 聖徳荘

SEITOKUSHO

- 特別養護老人ホーム……………TEL.0246-45-2830
  - デイサービスセンター……………TEL.0246-26-8100
  - 居宅介護支援事業所……………TEL.0246-45-2833
- 〒973-8407 福島県いわき市内郷宮町金坂 184-3

## 賀寿

100歳のお祝い



## 100歳おめでとう

7月19日(木)、木村トシ子様が100歳のお誕生日を迎えられました。ご家族も来所され利用者様、職員と一緒にお祝いしました。県、市の職員の方から賞状と記念品が贈呈され、施設からもお花と記念品(ベスト)を贈らせていただきました。

「どうもね」と笑顔で話されていました。



これからも、お元気で長生きしてくださいね。

## おめでとう ござります!!

## 米寿

88歳のお祝い



## 白寿

99歳のお祝い

## 茶寿を目指して頑張ります

森の都は、女性だけのユニットなので、1つのテーブルを皆で囲み、白寿と米寿の方の御祝いをしました。

「あなたはいくつ?」「若いね」と笑い声が賑やかで、とても楽しい会になりました。

# 聖徳荘 夏祭り



夏の大イベント「夏祭り」を開催しました。利用者の皆さん順番にゲームに参加され、昼食は豪華な行事食「おいしいね～」と召し上がっていただきました。夏を満喫し、笑顔あふれる1日となりました。



## じゃんがら念佛踊り

いわきのお盆と言えば「じゃんがら念佛踊り」。今年も入上中天青年会の皆さんに来ていただきました。

鐘や太鼓で賑やかに、亡くなられた方のご供養をいたしました。

職員の鈴木くんが、  
青年会の会長として  
参加しています！



いつもありがとう！



6月 9日 HAPPY FATHER'S DAY



本日は男性が主役!!  
おやつのケーキを食べ、  
プレゼントを嬉しそう  
に見ていきました。

来年も素敵な日を迎  
えましょうね♪



## 七夕パーティー

今年も短冊に願い事を書き込みました。どんなことを書いたの?とお話ししながら、甘くて美味しいデザートを食べて満面の笑みをうかべていました。

願い事叶うと良いですね。



## 夏のスイーツお茶会

毎日、暑い日が続いますが、入所者様は元気一杯。今日は、甘い物を頂き、暑気払い、皆様とても良い笑顔でした。来月のお茶会も楽しみにしていてくださいね。



## 避難訓練

火災を想定した避難訓練を行いました。万が一に備え、ご利用者様も職員も、真剣な表情で参加。普段からの訓練が大事ですね。



## 施設内研修(勉強会)

主任介護員を中心に、研修内容を計画し「身体拘束に関する」施設内研修を行いました。参加した職員も、真剣に講師の話を聴き、グループワークに取り組んでいました。ご利用者の方への処遇・接遇をより良くするため、今後も定期的に勉強会を行いたいと思います。



# デイサービス通信

## 季節を感じる夏祭り

デイサービスでは、夏祭りに向け、レクリエーションの時間に扇子作りを実施しました。好きな色の絵の具をストローで吹いて飛ばしたり、夏らしい絵を描かれたりと色彩やかな扇子が仕上がり夏祭りを盛り上げる一品となりました。



夏祭りでは、季節を感じていただきたいと、うちわで風船バレーを行いました。曜日対抗戦で行い、各曜日ごと活気溢れ楽しい夏祭りとなりました。

## 理美容の変更のお知らせ

7月より、訪問してくださる理美容が変わりました。内郷一中近くの「ヘアータカギ ジャドール」さん。

ご家族で美容師をされている、温かい雰囲気の美容院さんです！！

ご利用者の方からも「優しくて、ていねい」と好評です。

これからも、よろしくお願ひします。



## 職業体験

●「福祉・介護の職場体験」を実施しております。興味がある方は、お気軽にお問い合わせください。

※見学は随時承っております。  
お気軽にお問い合わせください。

## ご家族さまへの お願い



ご家族のご面会は、ご利用者様のみなさまにとって、喜びであり楽しみでもあります。いつでもお気軽にご来荘下さるようお願い致します。なお、施設・職員に対するお土産等のお心遣いにつきましては、以前にもお願い致しましたとおり、一切ご辞退申し上げます。

大変失礼かとは存じますが、何卒、趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

苦情解決委員会 責任者(施設長) 松本龍哉



## 編集後記

今年の夏は、全国的に酷暑となり、大雨、台風、地震による災害もありました。涼しくなっていく季節となっていきますが、体調を崩さないように気を付けていきたいと思います。

